



Sucesos Cauca

19 h · 🌐



#Video: Bus de servicio público se accidentó y se incineró en el norte del Cauca

Sucesos Cauca.-

La Policía Nacional informó que un vehículo de servicio público de pasajeros sufrió un accidente y luego de chocar de manera violenta contra un poste se incineró en el municipio de Villa Rica, al norte del departamento del Cauca.

Los hechos se presentaron en el barrio Las Palmas de esta población, por donde se movilizaba el automotor.

Las primeras informaciones señalan que el vehículo se habría quedado sin frenos, lo que ocasionó que impactara contra un poste de la red eléctrica. Luego, se generó un corto circuito e incineración.

Las autoridades investigan lo sucedido y confirmaron que no hubo personas lesionadas.

Síguenos en Facebook, Twitter e Instagram: Sucesos Cauca

#Cauca #Popayán #Noticias #News #Bus #Accidente #Incineración #VillaRica



👍👎👤 26

6 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



Escribe un comentario...

